

Gimnastas cubanos otra vez reyes tras un cuarto de siglo



Barranquilla, Colombia, 22 jul (RHC) La nueva generación de la gimnasia artística cubana tuvo un día espléndido en Barranquilla-2018, de la mano de Manrique Larduet y Marcia Videaux.

Los mejores gimnastas cubanos del momento en uno y otro sexo se coronaron campeones en el all-around, hazaña que la Isla no lograba desde Poce-93, cuando Félix Aguilera y Ania Portuondo subieron ambos a lo más alto del podio.

Manrique, doble medallista mundial y finalista olímpico, ya se había consagrado como el gimnasta más completo de la región en Veracruz-2014, enseñando los progresos de la nueva camada cubana, pero en el femenino Yesenia Ferrera fue tercera.

Ahora el abarrotado Centro de Convenciones de Puerta de Oro se rindió ante la maestría y arte de los cubanos, monarcas con altas calificaciones.

En el masculino, la alegría fue inmensa. Manrique, campeón con 84,800 puntos, tuvo ejecuciones de nivel mundial, con

destaque superlativo en caballo de salto, donde logró el único 15,000 de la lid.

Además, lo escoltó su compatriota Randy Lerú (81,050), delante del medallista de Copas del Mundo, el dominicano Audrys Nin (80.750).

El ídolo local Jossimar Calvo tuvo una competencia para el olvido y se retiró a la mitad, luego de sufrir varias caídas.

“Es un gran logro, nos permite pensar que vamos por buen camino. Ya no tenemos un solo gimnasta, tenemos dos con nivel mundial y estamos buscando otro para armar un equipo que pueda estar en Juegos Olímpicos”, dijo el preparador Carlos Gil.

Luego de tocar fondo, la gimnasia cubana revivió en Veracruz-2014, con varios podios, gracias en buena medida a la creación de una escuela de primer nivel en los inicios de siglo.

En el femenino, el mérito es igualmente enorme, pues Cuba perdió por lesión antes de los juegos a su primera figura, Yesenia Ferrera, pero Marcia Videaux (51,750) se encargó de ponerse el traje de campeona derrotando a la batalladora puertorriqueña Andrea Maldonado (50,050) y la colombiana Dayana Ardila (49,700).

Con las dos doradas del domingo, la gimnasia cubana llegó a 3 de 4 posibles, y tiene grandes posibilidades de aumentar el botín en las finales por aparatos de lunes y martes, en las que otra vez estarán con grandes opciones de subir a lo más alto del podio Larduet, Videaux y Lerú.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/167398-gimnastas-cubanos-otra-vez-reyes-tras-un-cuarto-de-siglo>



Radio Habana Cuba